

Eisenach, 24.07.2020

Liebe Schulanfängereltern,

Ein aufregendes, herausforderndes, aber auch interessantes und schönes Schuljahr ist in unserer Evangelischen Grundschule nun zu Ende gegangen. Am vergangenen Freitag haben 190 Schülerinnen und Schüler ihre Zeugnisse erhalten und sind in die Sommerferien gestartet. 43 Viertklässler haben wir feierlich in Gottesdienste verabschiedet.

Am 29.08.2020 werden wir in der Georgenkirche Ihre Kinder feierlich in zwei Schulanfangsgottesdienste begrüßen und einsegnen. Darauf freuen wir uns schon sehr. Zu den Gottesdiensten haben Sie bereits Informationen erhalten. Zur Erinnerung sind hier nochmal die Uhrzeiten:



9.30 Uhr - ca. 10.15 Uhr Einschulungsgottesdienst der Delfine und Igel
Einlass in die Kirche ab: 9.00 Uhr

11.00 Uhr - ca. 11.45 Uhr Einschulungsgottesdienst der Seeadler und Fledermäuse
Einlass in die Kirche ab: 10.30 Uhr

Neu:

Für jede Familie ist eine Bankreihe vorgesehen. Diese werden von uns ausgelost, sodass Sie Ihre Bankreihe mit Ihrem Namen bereits beim Eintritt in die Kirche vorfinden. Am Kircheneingang stehen „Ordner“, die Ihnen Ihre Bankreihe zuordnen. Beim Betreten der Kirche ist weiterhin das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes wichtig; in der Bankreihe können Sie diesen abnehmen.

Da nun jeder Familie eine Bankreihe zugeordnet werden kann, können Sie auch entsprechend viele Gäste mitbringen. Pro Bankreihe können 7 Erwachsene bequem Platz nehmen. So können Sie nun selbst entscheiden, wen Sie mitbringen möchten.

Wichtig: Bitte beachten Sie, dass Sie wirklich nur so viele Gäste mitbringen, die in einer Bankreihe Platz finden. Eine zusätzliche Vergabe von Plätzen oder Stehplätze ist nicht möglich! Melden Sie bitte vorher alle Gäste über den email-Verteiler der Klassenlehrerin bzw. des Klassenlehrers an. Dazu benötigen wir Name, Vorname, Adresse und Telefonnummer.

Die Schulanfänger versammeln sich mit ihren Zuckertüten vor der Georgenkirche entsprechend Ihrer Stammgruppe bei ihren Klassenlehrern und Erziehern.

Ich hoffe sehr, dass Sie sich inzwischen mit unserer neuen Variante der Zuckertütenübergabe anfreunden konnten. Somit werden die Kinder zu Beginn des Gottesdienstes mit ihren Zuckertüten begleitet durch festliche Musik einlaufen und vor dem Altarraum auf Stühlen Platz nehmen. Bitte denken Sie beim Befüllen der Zuckertüte daran, dass die Kinder diese auch gut tragen können.

Ich wünsche Ihnen erholsame Urlaubstage, wärmende Sonnenstrahlen und einen strahlenden, schönen Sommer.

Herzliche Grüße Ihre Manja Güldenpfennig